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Àðìèçîíñêèé
ÂÅÑÒÍÈÊ Ó÷ðåäèòåëü:

Äåïàðòàìåíò
èíôîðìàöèîííîé

ïîëèòèêè
Òþìåíñêîé îáëàñòè

Âåñåëî èâàíîâöû þáèëåé îòìå÷àëè,
È "çàðóáåæíûõ" ãîñòåé îò äóøè
              ïðèâå÷àëè!

8  ИЮЛЯ  -  ДЕНЬ  СЕМЬИ,
                            ЛЮБВИ  И  ВЕРНОСТИ

Äîðîãèå çåìëÿêè!
Поздравляю Вас с всероссийским праздником, с  Днём се-

мьи, любви и верности!
Сегодняшний праздник является одним из самых близких, и

родных каждому из нас, так как нет ничего роднее и ближе, чем
наши родители, наши дети, братья и сёстры. Нет ничего дороже
на свете, чем наша семья. Очень отрадно, что благодаря нашим
совместным усилиям, политике Правительства, региональных вла-
стей существует множество мер поддержки российской семьи.
Работают программы, направленные на помощь в становлении
молодых специалистов и их семей, очень много внимания уде-
ляется молодым мамам и их детям.

С особой теплотой хочу пожелать каждой семье благополучия,
любви и согласия. Пусть радостным детским смехом будет напол-
нен каждый дом! Крепкого Вам здоровья и семейного счастья!

В.В. ЗАВЬЯЛОВ, депутат Тюменской областной Думы,
член фракции «Единая Россия»

Óâàæàåìûå æèòåëè
Àðìèçîíñêîãî ðàéîíà! 

Поздравляю вас с праздником - Днем семьи, любви и верности!
Семья – это одна из главных ценностей человечества, благо-

даря семье крепнет и развивается государство, растет благосо-
стояние народа. Семья является фактором стабильности и раз-
вития общества.

Большое спасибо всем, кто неустанно трудится во благо ук-
репления семьи и семейных ценностей, кто воспитывает у на-
шей молодежи стремление к проявлению уважения и заботы,
понимания и сострадания, верности и преданности.

В этот праздник от всего сердца хочу поздравить, в первую
очередь семьи, прожившие не один год вместе, пережившие
разные события, но несмотря ни на что сумевшие сохранить лю-
бовь и верность. А также пожелать всем жителям нашего райо-
на и только что образовавшимся семьям взаимопонимания, ува-
жения друг к другу, заботы и теплоты, счастья и большой любви
в каждой семье, в каждом доме!

Будьте счастливы и здоровы! Цените и уважайте семью!  Пусть
в нашем районе будет больше крепких и дружных семей, детей,
улыбки которых будут светиться радостью и восторгом!

Е.М. ЗОЛОТУХИН, глава администрации
Армизонского муниципального района

Óâàæàåìûå ðàáîòíèêè è âåòåðàíû
ïîòðåáèòåëüñêîé êîîïåðàöèè!

Поздравляю Вас с профессиональным праздником –  Между-
народным днем кооперативов!

Потребительская кооперация прошла большой и сложный путь
развития. Своей деятельностью внесла неоценимый вклад в раз-
витие экономики Армизонского района. В новых условиях орга-
низации потребительской кооперации  вы добились позитивных
перемен в своей хозяйственной деятельности. Вы обеспечивае-
те жителей села продуктами и бытовыми услугами, оказываете
содействие в производстве и реализации продукции. Мы  возла-
гаем большие надежды на дальнейшее энергичное участие орга-
низаций потребительской кооперации в решении социальных и
экономических проблем сельского населения.

Дорогие кооператоры! Выражаю вам сердечную признательность
за результативный труд, высокий профессионализм, активное уча-
стие в решении социально-экономических задач в районе. Особые
слова поздравлений и благодарности я адресую  ветеранам отрас-
ли за их весомый вклад в развитие потребительской кооперации.

От всей души желаю всем крепкого здоровья, праздничного
настроения, стабильности и процветания, успешной реализации
намеченных планов, новых трудовых побед и достижений на благо
родного района! Мира и добра, счастья и благополучия вам и
вашим близким!

Е.М. ЗОЛОТУХИН, глава администрации Армизонского
муниципального района

…È óæå â êîòîðûé ðàç ïðèõîäèòüñÿ ñîæàëåòü î òîì, ÷òî íå
ìîæåò ãàçåòíàÿ ïîëîñà ïåðåäàòü âñå öâåòà è àðîìàòû. À âîò íàì
äîâåëîñü èìè íàñëàäèòüñÿ ñïîëíà! È íå ãäå-òî íà çàìîðñêèõ êóðîð-
òàõ, à áóêâàëüíî «çà îãîðîäàìè» - â ðîäíîì ñåëå Àðìèçîíñêîì, âî
äâîðå äîìà, ãäå â ëþáâè è ñîãëàñèè äîëãèå ãîäû ïðîæèâàåò ñåìåéíàÿ
÷åòà Åêèìîâûõ – Íèêîëàé Âèíèäèêòîâè÷ è Ëþäìèëà Àëåêñàíäðîâíà.
Íåìàëî  ãîðåñòåé âûïàëî íà èõ äîëþ, êàçàëîñü - ïîä óäàðàìè ñóäüáû

ïîðà áû ñêëîíèòüñÿ, ïðèíÿòü âņ̃ , äà ñ òîñêîé ñìîòðåòü íà ìèð… Àí
íåò! Ïîääåðæèâàÿ äðóã äðóãà è íåæíîñòüþ, è êðåïîñòüþ íå îäèí
äåñÿòîê ëåò èäóò îíè áîê î áîê, äà è îêðóæàþùèì ïîìîãàþò. À åù¸
äà¸ò èì ñèë… êðàñîòà - ñîòíè, åñëè íå òûñÿ÷è, öâåòîâ áëàãîóõàþò
è ðàäóþò ãëàç íà íåáîëüøîì ïðèóñàäåáíîì ó÷àñòêå, óõàæèâàÿ çà êî-
òîðûìè, ïîëó÷àþò ñóïðóãè «äîëãîèãðàþùèé» äóøåâíûé çàðÿä.

Фото Владимира МЕЛЕШКО

Ìû äîëãîå ýõî äðóã äðóãà...
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Æèçíü   ð àéîíà

Повестка дня была не очень об-
ширной, тем не менее, как отме-
тил председатель Совета, глава
района Е.М. Золотухин – «не надо
накапливать проблемы – их надо
решать по мере возникнове-
ния», обратив внимание, что из-
за переноса актуальных тем с за-
седание на заседание ничего хо-
рошего не получается. Хотя рас-
смотрение вопроса «Об органи-
зации контроля над деятельнос-
тью муниципальных учреждений
в части предоставления платных
услуг», по которому должна была
отчитаться начальник отдела
культуры, молодёжи и спорта Н.Г.
Каканова, всё же пришлось отло-
жить из-за занятости отдела под-
готовкой к юбилею района.
О предоставлении платных услуг

в учреждениях образования (ро-
дительская плата, плата за пи-
тание, кружковая работа) на за-
седании доложила начальник
отдела образования Е.В. Екимо-
ва. Было отмечено, что, согласно
приказу администрации района
о размере родительской платы
за содержание ребенка в дош-
кольном учреждении, в детском
саду «Родничок» плата составля-
ет 792 рубля, д/с «Солнышко» -
784 рубля, в отделениях дош-
кольного образования – 580 руб-
лей. Компенсация части роди-
тельской платы составляет 20%
на первого ребёнка, на второго –
50%, на третьего – 70%. Во всех
образовательных учреждениях

ОФИЦИАЛЬНЫЙ   ОТДЕЛ

Коррупционная
   составляющая
       отсутствует…
Заседание Совета по противодействию коррупции состо-

ялось 26 июня в администрации района.
района организовано горячее
двухразовое питание. Размер
выплат детям из малообеспе-
ченных за счёт средств областно-
го бюджета семей составляет 30
рублей, остальным учащимся 11
руб. 70 копеек. В дошкольных об-
разовательных учреждениях с.
Армизонское  оказываются плат-
ные услуги по таким направлени-
ям, как подготовка к подготовка
к школе, художественная гимна-
стика, хореография, театраль-
ное, музыкальное. В среднем за
месяц плата составляет 480 руб-
лей. В образовательных учреж-
дениях платных услуг по ведению
кружков не оказывается.
На вопрос главы района об об-

ращениях родителей по поводу
платы за питание, Екатерина
Владимировна заметила, что не-
понимание было в прошлом году,
но нынче проблем не возникало.
Не было и случаев отказа от при-
ёма детей на платные услуги в
дошкольных учреждениях, при-
нимаются все желающие. Необ-
ходимости пересмотра стоимос-
ти услуг пока не возникает.  Сня-
та проблема по приобретению
родителями учебников.
У членов Совета возник вопрос о

продлении работы детских садов,
в связи с тем, что некоторые ро-
дители не успевают забрать де-
тей в срок, однако начальник от-
дела образования заметила, что
есть дежурная группа, и родите-
ли об этом знают, но пользовать-

ся услугой не хотят, поскольку это
повлечёт увеличение платы.
О правоприменительной прак-

тике по результатам вступивших
в законную силу решений судов о
признании незаконными реше-
ния и действия (бездействие)
должностных лиц органов мест-
ного самоуправления, актов про-
курорского реагирования в сфе-
ре муниципальной службы и
противодействию коррупции, и
принятых мерах по предупрежде-
нию и устранению причин выяв-
ленных нарушений на Совете
проинформировал специалист
первой категории администра-
ции района В.Н. Швецов. Каза-
лось бы, работа в этом направ-
лении налажена, однако вопро-
сы были у прокурора района В.А.
Малахова, который отметил, что,
к сожалению, не все муниципаль-
ные правовые акты предоставля-
ются на экспертизу, а в итоге при-
ходится готовить акты прокурор-
ского реагирования на незакон-
ные решения. Также Владислав
Александрович рекомендовал не
затягивать с выполнением реше-
ний суда, ибо отсрочки проблему
не решают.
- Я понимаю, что не всё зависит

от администрации района, - от-
метил прокурор, - некоторые воп-
росы остро стоят именно из-за
отсутствия соответствующего ме-
ханизма, финансирования. Бе-
зусловно – это не коррупционная
составляющая, и я полностью
вник в суть проблемы, однако
есть закон, и мы должны строго
следовать его букве.
Также на заседании Совета по

противодействию коррупции был
рассмотрен и скорректирован
план работы на третий и четвёр-
тый  кварталы текущего года.

Владимир МИХАЙЛОВ

- Процедура государственной (итоговой) аттеста-
ции в районе прошла организованно, без наруше-
ний установленного порядка проведения экзаме-
на. В ней приняли участие 114 выпускников 9 клас-
сов. Из них 102 учащихся в новой форме, 4 - в тра-
диционной форме, 6 - по специальной (коррекци-
онной) программе. В целом, результаты Г(И)А 2013
года соответствуют уровню прошлого года. Наблю-
дается увеличение среднего тестового балла по ма-
тематике  – 17,78 баллов (на 4,28 больше, чем в
2012 году) и биологии – 25,4 балла (выше на 8,7,
чем в 2011 году). Увеличилось  количество участни-
ков, получивших «незачет» по обязательным пред-
метам: по русскому языку в 2013 году – 5,8%, в 2012
году – 0%, в 2011 году – 20,1%; по математике этот
показатель находится практически на уровне 2012
года. Экзаменационную работу на 100% выполнил
только один человек - ученик Южно-Дубровинская
СОШ по химии.
Учащиеся, которые получили оценку «2» на экза-

менах, были допущены к повторной аттестации в
традиционной форме.
Все ученики 9 классов  прошли государственную

(итоговую) аттестацию и получили аттестаты об
окончании основной школы, трое   (Армизонская
СОШ - Ерохин Владимир; Орловская СОШ -  Усоль-
цева Анна; Калмакская СОШ – Слепнева Евгения)
получили аттестат  особого образца с отличием.
По итогам года завершили обучение на «4» и «5»
по всем предметам 33  учащихся 9 классов (2012
год – 19, 2011 г. - 24).
В 2012-2013 учебном году обязательные экзаме-

ны в формате и по материалам ЕГЭ сдавали 52
выпускника 11 классов, все они подтвердили осво-
ение основных общеобразовательных программ
среднего (полного) общего образования, набрав
баллы выше установленного Рособрнадзором ми-
нимума по обязательным предметам (русский
язык и математика). В целом отмечается положи-
тельная динамика результатов ЕГЭ относительно
итогов 2012 года, и они  выше, чем вседнем  по
области, по следующим предметам:  математика,
обществознание, биология, химия, география. Вме-
сте с тем, отмечается снижение среднего балла
по математике, биологии, географии, истории. По

В  АДМИНИСТРАЦИИ  РАЙОНА

Ñ îáðàçîâàíèåì íîðìàëüíî,
ïëîõî ñ áëàãîóñòðîéñòâîì

Очередное аппаратное совещание в админи-
страции района началось с подведения итогов
Единого государственного экзамена, с которыми
ознакомила начальник отдела образования
Е.В. Екимова.

сравнению прошлым  годом увеличилось количе-
ство «незачетов» по русскому языку.
Все обучающиеся 11 классов прошли государствен-

ную (итоговую) аттестацию и получили аттестаты о
среднем (полном) общем образовании, одна  уче-
ница  (Ивановская СОШ, Подкорытова Татьяна)
получила аттестат для награжденных  золотой ме-
далью, две ученицы (Орловская СОШ - Васильева
Мария, Карапышева Екатерина) - для награжден-
ных серебряной медалью. По итогам года завер-
шили обучение на «4» и «5» по всем предметам 19
учащихся, что составляет 42,97% от общего коли-
чества выпускников 11 классов (в 2012 году – 21; в
2011 – 21, в 2010 – 16).
Далее об оперативной обстановке в районе доло-

жил начальник ОП №1 МОВД «Омутинский» А.В.
Усольцев. Было отмечено, что за неделю произош-
ло три преступления, причем одинаковые – кражи
из автомашин, и одно ДТП с пострадавшими. Четы-
ре водителя задержаны за управление автомоби-
лями в состоянии алкогольного опьянения. Состав-
лено шесть административных протоколов на ро-
дителей за то, что доверили управление транспор-
том  (скутером) своим детям, не достигшим возра-
ста 14 лет.
С особым пристрастием на аппаратном был рас-

смотрен вопрос благоустройства населённых пунк-
тов. После отчётов глав поселений, Е.М. Золотухин
заметил:
- Увы, но всем можно поставить неудовлетвори-

тельную оценку… Дождей нет, а трава, особенно в
небольших деревеньках, стоит чуть не выше голо-
вы – главы забыли про Новорямово, Кировскую,
Полое, Бузаны, Северо-Дубровное, Даньково и
другие населённые пункты. Причём - и не направ-
ляют туда работников с триммерами, но и не зас-
тавляют жителей скашивать сорняки около домов
– на административную комиссию поступило толь-
ко несколько протоколов из райцентра. Если ситу-
ация не изменится – с каждого будет строгий спрос.
Также не во всех поселениях оперативно решает-

ся вопрос с подготовкой  площадок для установки
мусорных контейнеров.
- Есть предписание прокуратуры района, - предуп-

редил Евгений Михайлович, - исполняя которое  ад-
министрация изыскала средства на строительство
площадок и перечислила на территории… Не бу-
дет работы – ждите повесток в суд…
В заключительной части совещания шел разговор

о подготовке к празднованию юбилея района.
Владимир МЕЛЕШКО

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ!
В здании районной администрации  11.07.13  с 14.00 до

16.00 состоится приём граждан по рассмотрению обра-
щений, предложений и пожеланий избирателей  к  Депу-
тату Тюменской областной Думы В.В.Завьялову. Приём
ведёт помощник А.А.Горбунов.

«Ìàëåíüêèå ñòåðõè»
ó÷àò èñòîðèþ

Экскурсии, спортивные и творческие состязания, две кон-
курсные программы – «Мистер» и «Мисс»… - всё это только
малая часть запланированных мероприятий в лагере дневного
пребывания «Маленькие стерхи», который открылся на базе
Дома детского творчества.

Пятнадцать мальчишек и девчонок с удовольствием пришли
отдохнуть на площадку. Среди них не только армизонские дети,
но и четверо тюменских, в числе которых трое в прошлом году
уже  посещали этот лагерь и теперь с удовольствием вернулись.

- Наша смена носит символичное название, ведь нынешний
год посвящён охране окружающей среды, а также сказалось
ещё и приближение юбилея района, - пояснила директор уч-
реждения А.А. Пермякова. – В связи с этим каждое утро прово-
дится тридцатиминутное путешествие по страничкам истории,
во время которого ребята узнают много нового и интересного.
Эти знания закрепляются опросом, т.е. детишки рассказывают
нам о том, что им больше всего запомнилось. Также мы обяза-
тельно посещаем общую зарядку в парке «Юбилейный», при-
нимаем участие в совместных мероприятиях с другими лагеря-
ми дневного пребывания.

Îòäîõíóòü ïîðà, âðîäå...
À ìû â îãîðîäå…

Ах, лето, лето! Как ждут люди это время года, и многие жите-
ли нашего района стараются куда-нибудь съездить отдохнуть.
Мы узнали - сколько же наших земляков  хоть на время отрыва-
лись от домашних хлопот и в первом летнем месяце выезжали
за пределы района. Как рассказала нам старший кассир М.Б.
Жирякова,  таких счастливчиков оказалось ни много, ни мало, а
1052 человека. Куда на самом деле они отправились - мы не
знаем, но всё же… Пригородные (по району) автобусы перевез-
ли за обозначенный период 491-го пассажира. Отметим, что
билеты на междугородний маршрут подорожали с первого июля
на семь рублей, и приобрести их можно заранее – за семь дней.

Íîâàÿ òåõíèêà óäèâëÿåò
В прошлую пятницу, 28 июня, на территории Ярковского рай-

она состоялся областной День поля, куда съехались представи-
тельные делегации со всех районов, в том числе и Армизонско-
го. Программа столь масштабного мероприятия была насыщен-
ной и разнообразной, а потому осталась масса впечатлений.
Как сказал начальник управления сельского хозяйства И.М. Ануф-
риев, собравшиеся смогли не только посмотреть на новую с/х
технику, но и увидеть её в работе, задать интересующие вопро-
сы непосредственно представителям завода-изготовителя, рас-
спросить механизаторов — что, как и почему. Иван Михеевич
отметил, что  техника совершенствуется прямо на глазах, учиты-
ваются такие факторы, как энергосбережение, высопроизводи-
тельность, многофункциональность. Были представлены боро-
ны в виде большого колеса, которые не подрезают корни сор-
няков, а целиком вытягивают их на поверхность, при этом бе-
режно обрабатывают почву. Много вопросов поступало по нави-
гационным системам, животноводческому оборудованию. По-
добные мероприятия бесследно не проходят, обычно после них
в хозяйствах района появляются какие-нибудь «обновки». На-
деемся, что и нынешняя поездка будет плодотворной, главное,
чтобы осень не подвела.

ÇÀÃÑ ñîîáùàåò
За июнь в районе родилось 15 детей: восемь мальчиков и

семь девочек. Малышей родители нарекли именами Александр
(2), Артём, Артемий, Даниил, Михаил, Никита, Прохор, Анаста-
сия (2), Аделина, Дарья, Елена, София (2). За месяц заключили
брак девять пар, расторгли три. К сожалению, зарегистрирова-
но 26 смертей, среди них 16 мужчин и 10 женщин. Основными
причинами стали атеросклероз сосудов головного мозга, ост-
рое нарушение мозгового кровообращения, хронический брон-
хит, онкозаболевание, цирроз печени, самоубийство и прочие.

Сравнивая данные первого полугодия текущего года с ана-
логичным периодом прошлого, можно сказать, что рождаемость
повысилась, как и количество пар вступивших в брак. Что каса-
ется разводов, то их число осталось на отметке 30. Огорчает тот
факт, что смертность за шесть месяцев этого года гораздо выше
(97), чем за 2012 год (77).

Îòäûõ ñïîðòó íå ïîìåõà!
Кажется, что лето шагает семимильными шагами — не успе-

ли оглянуться, а на дворе уже июль. Позади осталась одна из
трёх смен лагерей дневного пребывыания, организованных для
детей разных возрастов. Впервые для отдыхающих на базе  Физ-
культурно-оздоровительного центра было решено провести рай-
онную спартакиаду по трём видам спорта — дартсу, стрельбе из
пневматической винтовки и лёгкой атлетике. А 20 июня состоя-
лись соревнования третьего заключительного этапа, включаю-
щего в себя бег, прыжки в длину, метание и эстафету. По итогам
первой смены в общекомандном зачёте среди младших групп
победителями стали южнодубровинцы, вторыми — калмакча-
не, третьими — орловчане. У старших «золото» завоевала детс-
кая площадка Калмакской школы, «серебро» - Ивановской,
«бронзу» - Физкультурно-оздоровительного центра. На днях стар-
товала вторая смена. И совсем скоро узнаем, кто же у них стал
обладателем главного кубка.
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АКТУАЛЬНО

Не слышно ропота
крестьян

Буквально пару – тройку лет
назад совещания с руководи-
телями сельхозпредприятий
района были довольно редки
- собирали их разве что перед
посевной да после уборочной.
Потом такие встречи стали
проходить чаще, что понача-
лу вызывало недовольный
ропот – мол, полдня теряем на
разговоры, а работа стоит…
Что греха таить – есть и нын-
че те, кто «сам с усами», но
большинство всё же усвоило
истину – не для пустой гово-
рильни эти совещания да се-
минары проводят администра-
ция района и управление сель-
ского хозяйства, каждое из
них нацелено на более эффек-
тивное управление производ-
ством, получение максималь-
ной прибыли при снижении зат-
рат. Сформировался даже сво-
еобразный «костяк» руководи-
телей, которые не только не
чураются таких встреч, а ещё
и привозят  своих специалис-
тов. «Ларчик открывается про-
сто, - усмехнулся один из
глав хозяйств, когда мы спро-
сили о произошедшей пере-
мене мнения. - Поначалу во
многих, скажем так, «бушевал
единоличник» - мои поля, моя
техника, и вообще – не учите
меня жить… Если возникала
необходимость – приезжали
друг к другу, советовались,
просили о помощи, или, на-
оборот, предлагали её. К тому
же, если говорить предельно
честно, то в былые годы и учё-
ные, приезжающие из Тюме-
ни, и представители различ-
ных коммерческих и государ-
ственных структур, занимаю-
щие поставкой запчастей,
ГСМ, гербицидов, семян,
удобрений,  слабо представ-
ляли – на каких землях, на
какой технике работают арми-
зонские крестьяне, учили по
книжкам, не всегда подходя-
щим для зоны рискованного
земледелия. Постепенно всё
менялось… Сейчас, допус-
тим, те же семинары  «привя-
заны» именно к нашим усло-
виям, а на совещаниях бук-
вально «на пальцах» объясня-
ют, что надо сделать, чтобы,
например, дотацию вовремя
получить, советуют - куда луч-
ше обратиться  за теми же гер-
бицидами… Время меняется,
сейчас одиночкой быть мож-
но, но сложно. А зачем добав-
лять себе трудностей, когда
их и без того хватает? За два
часа поле не уберешь, а по-
сидишь, послушаешь, поду-
маешь, с мужиками потом все
ещё раз обговоришь – выго-
да больше получается».

С такой вот «присказки» мы
начнём  рассказ  об уже чет-

Èòîãè ñåâà - ïåðñïåêòèâû æèçíè...
вёртой с начала этого года
встрече сельхозтоваропроизво-
дителей района, которая про-
шла  25 июня в профессиональ-
ном училище.

О ПУ-48, автошколе,
заправке и молодых

кадрах
После короткого вступитель-

ного слова первого заместите-
ля главы района А.Е. Филиппо-
ва, разговор повёл глава райо-
на Е.М. Золотухин, который
сделал несколько, можно ска-
зать, официальных заявлений
по актуальным вопросам:

- Думаю, большинство из вас
в курсе сложившейся ситуа-
ции: были предпосылки к зак-
рытию професионального учи-
лища уже в этом году, приез-
жали руководители образова-
тельных учреждений из сосед-
них районов, агитировали пере-
ходить именно к ним… Состоя-
лась встреча с губернатором
области В.В. Якушевым, в
ходе которой удалось догово-

риться о том, что в течение это-
го года ПУ-48 будет работать.
Должен сказать, что здесь у гу-
бернатора  вопросов гораздо
больше, чем у нас ответов – и
по руководству учреждением,
и по уровню подготовки уча-
щихся, и по материальной базе.
Дальнейшая его судьба будет
решаться на уровне областно-
го департамента.

Вторая проблема, скажем так,
вытекала из первой – если ПУ-
48 закрывается, то, естествен-
но, прекращается и обучение
водителей категории «Б». Пос-
ле переговоров с департамен-
том лицензирования, удалось
прийти к пониманию и теперь
могу сказать, что автошкола
пока будет существовать.

Третий вопрос, который, ду-
маю, волнует всех, в том чис-
ле и крестьян, - по автозаправ-
ке около Семискуля. Здесь си-
туация несколько проще – она
временно была закрыта из-за
смены арендатора. Передача
имущества – процесс доволь-
но сложный и длительный, тем
не менее, как мне обещали, в

первой декаде июля АЗС зара-
ботает, только сменит вывеску.

У собравшихся возникло не-
сколько вопросов именно по
закрытию ПУ-48 – уже сейчас
наблюдается дефицит механи-
заторских кадров, а через пять
лет, когда ветераны уйдут на
заслуженный отдых, и вовсе
работать будет некому.

Глава района заметил, что в
этой проблеме, в какой-то мере,
есть вина самих руководителей
сельхозпредприятий… Во-пер-
вых, «забывали» о том, что каж-
дый год училище выпускает
молодых комбайнёров и трак-
тористов – ни один не обратил-
ся к выпускникам с предложе-
нием о работе… Парни, у кото-
рых, увы, и без этого не было
особого желания трудиться на
земле, помыкавшись в родном
районе, уезжали в город. Вто-
рое – если говорить откровен-
но, то условия, которые пред-
лагают сельхозтоваропроизво-
дители очень и очень далеки
даже от нормальных:  у многих
нет даже трудовых договоров

с работниками, не отчисляются
взносы в Пенсионный фонд, нет
полного социального пакета –
мед. страхования, своевремен-
ного отпуска, зарплата «в кон-
вертах». К этому можно доба-
вить и отсутствие жилья.

- Вспомните свою молодость,
когда всё было стабильнее и
проще: работа, жилье, зарпла-
та, - отметил Евгений Михайло-
вич, -  и то в трактористы «оче-
редь никто не занимал», а сей-
час мы подошли к той критичес-
кой отметке, когда буквально за
каждого механизатора надо
бороться. Если сегодня не по-
нять этого и не принять меры в
каждом хозяйстве, то, как вы
правильно заметили, – через
пять лет некому будет ни па-
хать, ни сеять…

Как посеяли –
то и пожнём

Далее глава района перешёл
именно к теме совещания, от-
метив, что природа в очеред-
ной раз испытывает поля зем-
ледельцев на прочность: где то
прошли небольшие дожди, но
у большинства существует уг-

роза засухи. Мало того – про-
гноз на первую половину июля
тоже неутешительный. Тем не
менее, не стоит забывать и о
другом факторе снижения уро-
жайности – сорняках, а многие
поля в зарослях осота, есть
овсюг… Также Евгений Михай-
лович предложил рассмотреть
возможность приобретения но-
вой техники для уборки:

- На Дне поля в Ярковском
районе будет представлено
множество образцов, и, я ду-
маю, главам хозяйств стоит
приценится, пока есть возмож-
ность получить бюджетную под-
держку.

Первый заместитель главы
района А.Е. Филиппов довёл до
руководителей сельхозпредп-
риятий информацию по итогам
посевной страды, отметив, что
площадь размещения зерно-
вых и зернобобовых увеличе-
на на 549 гектаров, а всего по-
сев произведён на 26640 га,
оборот пашни увеличен на 2516
га и составляет 39777 га. В раз-
резе области наш район выгля-
дит неплохо.

- Хочу акцентировать внима-
ние на ввод новых площадей в
оборот, - заметил Алексей Еме-
льянович. – И в прошлом году,
и в 2011 мы наступали на одни
и те же «грабли» - «прирезаете
клин» самостоятельно, не уве-
домляя управление сельского
хозяйства, а затем требуете суб-
сидию за разработку залежей…
Нынче, прежде чем начать ра-
ботать на поле, вы должны при-
гласить специалистов управле-
ния и зафиксировать всё доку-
ментально. Обратите внимание
на необходимость наличия всех
документов – межевание, када-
стровый паспорт и т.д.

Отельный разговор состоял-
ся по качеству семенного ма-
териала:

- В этом плане все хозяйства
отработали на 100%, однако это
не радует, а скорее вызывает,
скажем так, вздох облегчения,
ибо в апреле – мае приходи-
лось едва не «с боем» требо-
вать доведения семян до кон-
диции. Доходило до того, что
некоторые привозили их на ана-
лиз, уже начав посевную. Хотел
бы предупредить – семена дол-
жны готовиться с осени, а нын-
че на это стоит сделать особый
упор, так как возможен такой
«сюрприз», что субсидия на
2014 год будет выдаваться до
нового года. Основные требова-
ния – не снижение посевных
площадей и наличие кондици-
онных семян. Обижаться нуж-
но будет только на себя, как и в
этом году, когда некоторые кре-
стьяне остались без субсидии из
местного бюджета, из-за того,
что вовремя не предоставили
документы. Кстати, из 60 това-
ропроизводителей, только 40

получили право на федераль-
ную поддержку – два не под-
твердили свой статус, четыре,
опять-таки, не предоставило
необходимой документации, и
14 новых хозяйств.

- Больной вопрос – протрав-
ливание семян, - отметил пер-
вый заместитель главы, - ибо
у нас обработано было толь-
ко 1830 тонн. С одной сторо-
ны – больше прошлогоднего
на 57%, однако, это мизер на
фоне цифры в 6300 тонн, не-
обходимых для посева. А
желтые поля в июне – это тоже
показатель качества протрав-
ливания.

Также Алексей Емельяно-
вич заострил внимание на
химпрополке, отметив, что
даже качественный и своев-
ременный сев хорошими се-
менами не страхует от сниже-
ния урожайности по причине
засилья осота и овсюга на
полях, как и от  ещё одного
неблагоприятного фактора –
трипсов. Жара спровоцирова-
ла развитие вредителей, и, со-
гласно анализу Россельхоз-
центра, порог вредоносности
уже превышен.

- Всё это, вкупе с засухой,
может серьёзно сказаться на
урожае, поэтому времени на
раскачку нет. Тем более что
никто не гарантирует  благопри-
ятной погоды на период жат-
вы, - заметил А.Е. Филиппов.
– И уже сейчас предлагаю се-
рьёзно подумать тем главам
хозяйств, у которых может воз-
никнуть затруднительное поло-
жение из-за состояния машин-
но-тракторного парка – или зак-
лючайте договора с более
крупными предприятиями, или
выходите на «Агротехцентр»,
который может помочь прове-
сти уборочную кампанию в оп-
тимальные сроки.

Также были обсуждены воп-
росы структуры посевов, в ча-
стности – о рапсе и сое, заго-
товке сена и сенажа.

В завершение выступления
первый заместитель главы рай-
она сообщил новость, приобод-
рившую  руководителей – один
из предпринимателей района
планирует начать работу по про-
даже запчастей к сельхозма-
шинам, главное – наличие за-
явок. При наличии объемов по-
ставок, к осени будет открыт
нормальный магазин.

В заключительной части со-
вещания представитель стра-
ховой компании более полу-
часа потратил на убеждение
сельхозтоваропроизводите-
лей в необходимости страхо-
вания посевов, однако  мне-
ние - «авось 2008 или 2010
год не повторятся» - у кресть-
ян пока взяло верх…

Владимир МЕЛЕШКО

Накануне, 27 июня, завершилась весенняя сессия Тюменской областной думы.
Губернатор Тюменской области Владимир Якушев и председатель регионального

парламента Сергей Корепанов подвели итоги совместной работы.
Глава региона отметил, что отличительными особенностями прошедшей сессии ста-

ли оперативность и множество инициатив депутатского корпуса. А ее кульминацией -
ратификация на последнем заседании трехстороннего договора между Тюменской
областью, Ханты-Мансийским и Ямало-Ненецким автономными округами.  Этому со-
бытию предшествовала серьезная и напряженная работа рабочей группы и регио-
нальных парламентов.
«Взаимодействие парламента и правительства области прошло под эгидой форми-

рования бюджета на ближайшие три года. В условиях потери доходов от налога на
добычу полезных ископаемых, а это 30% нашего бюджета, процесс будет непростым.
Необходимо четко расставить приоритеты, понять, где сократиться инвестиционная
программа, а она естественно уменьшится, и представить проект бюджета на обсуж-

Владимир Якушев: Предстоит сформировать разумный и реалистичный бюджет
дение в установленные законодательством сроки. Сегодня идет активный процесс его
планирования. Нужно сформировать разумный и реалистичный бюджет, сохранив все
программы социально-экономического развития»,- подчеркнул губернатор.
Он также отметил, что у всех депутатов есть понимание о необходимости формиро-

вать нормативно-правовую базу, чтобы и в дальнейшем вести активную инвестицион-
ную политику. Терять социально-экономические показатели, которые в регионе есть,
никто не хочет.
Спикер парламента Сергей Корепанов добавил, что планы, которые перед собой

ставила областная дума на полугодие, выполнены в полном объеме.
«Основное внимание уделялось реализации Стратегии деятельности думы. Депута-

ты работали над выполнением поручений, которые были озвучены в послании прези-
дента РФ и губернатора. За сессию было рассмотрено около 390 вопросов, принято 65
законов по самым различным направлениям», – отметил он.

ПРЕСС-СЛУЖБА  ГУБЕРНАТОРА
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Первым докладчиком стал за-
меститель начальника ОП № 1
В.Н. Турханских, который обри-
совал ситуацию по состоянию
преступности в районе за теку-
щий период нынешнего года.

В общей картине противо-
правных деяний лидирующие
позиции занимают преступле-
ния, которые совершили ранее
судимые люди и, как бы это
прискорбно не звучало, – несо-
вершеннолетние.

- С чем это связано? В чём
недоработки? Что нужно сде-
лать, чтобы ситуация измени-
лась? – тут же посыпались воп-
росы на докладчика.

В ходе обсуждений прозвуча-
ла фраза, что все беды проис-
ходят из-за слабой профилакти-
ческой деятельности. А вот про-
курор района высказался более
открыто, заявив, что в большин-
стве случаев профилактическая
работа - чисто формальная.

Конечно, цифра – вещь упря-
мая. Но, как пояснил В.Н. Тур-
ханских, количество зарегист-
рированных преступлений не

ОФИЦИАЛЬНЫЙ  ОТДЕЛ

означает равнозначное количе-
ство людей, которые их совер-
шили. Ведь зачастую один и тот
же человек «попадает» под не-
сколько статей уголовного ко-
декса… Впрочем, присутству-
ющие не посчитали это оправ-

данием…. Наибольшую обес-
покоенность вызывают всё-таки
подростки, которые уже встали
на скользкую дорожку.

Прокурор предложил, по его
мнению, наиболее эффектив-
ный вариант воздействия и ис-
правления трудных подростков
– отправлять их в областной
Центр временной изоляции. По-
бывав там, вряд ли кто-то из них
осмелиться снова совершить
противоправный поступок…

С ним не согласилась замес-
титель главы по социальным
вопросам И.Г. Паутова:

- Наших детей ещё можно
исправить и без спецшколы,
ведь неизвестно - какими они
оттуда выйдут…

Однако И.Г.Паутовой в свою
очередь возразил начальник су-
дебных приставов В.Л. Власюк:

- В Центре не так уж и плохо.
Они там учатся, получают на-
выки профессии, спят на чис-
той постели, получают полно-
ценное питание. Единственный
«минус» – это ограничение в
свободе, но, учитывая все об-
стоятельства, строгий контроль
не повредит…

В ходе обсуждения выявил-
ся и такой факт: у ранее суди-
мых граждан нет абсолютно
никакого желания трудиться -

просто не хотят и всё. Хотя, об-
разно говоря, им эту работу пре-
подносят на «блюдечке с голу-
бой каёмочкой». Стойкое непри-
ятие к труду не подкреплено
никакими аргументами. Как от-
метил один из членов комиссии,
этот контингент «живёт по поня-
тиям» и любые меры воздей-

ствия – убеждения, уговоры -
разбиваются о глухую стену…

Далее некоторые главы сель-
ских поселения отчитались о
действующих на их территории
мероприятиях, направленных
на снижение преступности. В
том числе и о деятельности
добровольной народной дру-
жины. На словах всё получает-
ся если не гладко, то не так уж
и плохо. Обсуждался и такой
вопрос, как алкоголизм. Офици-

«ßçûê ìîçîëèì, à ðåçóëüòàòîâ íåò»
В конце июня в районной администрации под председательством
главы района Е.М. Золотухина прошёл координационный Совет

по профилактике правонарушений и усилению борьбы с преступностью.

ально в районе зарегистрирова-
но 56 человек больных алкого-
лизмом, из них 26 женщин. Ни-
кого не шокировала и тем бо-
лее не удивила информация,
что многие из тех, кого «коди-
ровали» и даже неоднократно
пролечивали от пагубного при-
страстия к спиртному, в насто-
ящий момент снова «загуля-

ли».
Но, как отметил один из при-

сутствующих, мириться с
этим нельзя. Всё-таки одной
из самых эффективных мер
борьбы в человеческими по-
роками, является планомер-
ная, слаженная работа всех
заинтересованных структур и
ведомств системы профилак-

тики. А получается, что на за-
седаниях идёт только констата-
ция нелицеприятных фактов и
озвучка цифр, которые отнюдь
не радуют.

- Язык мозолим, а результа-
тов нет, - пометил председатель
Совета Е.М. Золотухин, поды-
тоживая «больную» тему..

Александра
КРИСТОВИЦКАЯ

В начале июня, как и было запланировано, открылись детские
площадки. Наибольшее количество детей, конечно же, посеща-
ют лагеря, созданные на базе общеобразовательных учрежде-
ний. Десятки мальчишек и девчонок каждое утро приходят в род-
ную школу, чтобы не учиться, а отдыхать, причём организовано:
физзарядка, игры, полноценное питание, а где-то и дневной сон…
Такие «летние перемены», где вместо уроков – сплошное удо-
вольствие, продлятся до конца августа. Как правило, на всём
протяжении работы летних оздоровительных лагерей, соверша-
ются проверки, ведётся контроль. И поскольку первая смена уже
«отработала», настало время подводить итоги.

О результатах комплексных выездов, которые, помимо самих
членов комиссии, осуществляли специалисты областного Цент-
ра технологического контроля, докладывала начальник отдела
образования Е.В. Екимова.

В первую очередь проверялся питьевой режим и качество про-
дуктов, в соответствии с эпидемиологическими правилами и нор-
мативами, а также санитарное состояние пищеблоков. Доклад-
чица отметила, что грубых нарушений не было, хотя кой-какие
огрехи проверяющие всё же нашли. Хотя накануне открытия пло-
щадок обговаривались все моменты, дабы избежать неприятно-
стей, но, к сожалению, замечания имели место быть …

В Орловской школе специалисты указали на недостаточное
количество посуды и несоответствие маркировки на ёмкостях.
Если на банке написано «крупа», то там не должен храниться
сахар или что-то иное. Наиболее серьёзные нарушения вскры-
лись в Прохоровской школе – в холодильнике специалисты об-
наружили просроченное мясо. Впрочем, это не означает, что этот
продукт шёл для приготовления пищи детям - с каждого завоза
оставалась «малая толика» и работники пищеблока, предвари-
тельно упаковав остатки в полиэтиленовый пакет, засовывали их
в морозилку. Хотя накануне всех «пищевиков» предупреждали
– никаких залежей в холодильнике быть не должно. Что касает-
ся питьевого режима, то с этим всё в порядке - где нет «фонтан-
чиков», пользуются бутилированной водой…

Председатель комиссии И.Г. Паутова выразила обеспокоенность
по поводу посещаемости детей и порекомендовала взять этот воп-
рос на особый контроль. Так как средства, отпускаемые на питание
каждого ребенка, должны уходить по назначению, то есть соответ-
ствовать посещаемости. Замена детей – возможна. К примеру, если
кого-то родители забрали из дневного лагеря и увезли в гости на
несколько дней, то на его место может прийти другой ребёнок.

В целом, можно сделать вывод – первая смена прошла без
каких-либо ЧП, и это один из самых главных показателей «боль-
шой перемены». Дети остались довольны незабываемыми не-
делями коллективного отдыха и во время закрытия лагерей мно-
гие из них искренне жалели, что смена подошла к своему логи-
ческому завершению.

Ольга АНДРИЕНКО

«Áîëüøàÿ
ïåðåìåíà»

ïðîäîëæàåòñÿ
На заседании межведомственной комиссии по

организации отдыха, оздоровления населения и
занятости несовершеннолетних в 2013 году

обсуждались итоги первой смены детских лагерей.

ЛЕТНЯЯ  ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ  КАМПАНИЯ ПОЖАРАМ   -   ЗАСЛОН

В эту контрольную поездку вместе с
нами отправился и старший участковый,
капитан полиции С.В. Смирнов. Многих
хозяев, фамилии которых значились в
списке, на месте не оказалось, одна и вов-
се уже умерла. Но всё же, несмотря на
это, работы контролирующим органам
хватило, ведь у тех, кто всё-таки оказал-
ся дома, были найдены, пусть небольшие,
но нарушения. Где-то розетка была не
прикрыта, где-то проводку стоило бы по-
менять, а кое-где печи нужно приводить
в порядок к отопительному сезону… Со
всеми владельцами была проведена бе-
седа и вручены памятки. В одно «жили-
ще», куда мы зашли, но не нашли хозяина,
о пожарной безопасности и говорить не
стоило. Перед взором предстала ужаса-
ющая картина: заросший травой двор, рас-
пахнутые настежь двери, разваленные на-
прочь печи, кругом груды тряпья и горы мусо-
ра… Как подметил капитан полиции, прожива-
ющий здесь гражданин иногда ночует в этом
бедламе. Стоит отметить, что участковый в
полной мере владеет информацией о каждой про-
веряемой семье, да и все те, кого мы посетили,
знают его не понаслышке. Сразу было видно,
что работа ведётся не только на бумаге.

В завершении очень хотелось бы рассказать
об одной ситуации, с которой мы столкнулись

«Æèëèùå –2013»
- Главой района Е.М. Золотухиным вынесено Постановление

о проведении операции «Жильё – 2013» по контролю над семьями,
ведущими антисоциальный образ жизни, - сообщил инспектор ОНД

по Армизонскому району А.А. Трифонов. - Сегодня по плану проводится
проверка 12-ти семей, проживающих в райцентре.

при проверке. Дело в том, что в одном из до-
мов проводка находилась не в очень хорошем
состоянии, что сразу было подмечено инспек-
тором ОНД.  Но хозяева уверяли, что уже дав-
но купили проводку, сделали заявку электри-
кам, но… никак не могут их дождаться. Ко-
нечно, это проблема владельцев, а не прове-
ряющих, но всё же вопрос-то остаётся откры-
тым... Как  долго люди должны дожидаться тех,
кто в силу своей профессии обязан устранить

неисправность? Знаю не понас-
лышке, что, к  сожалению, у нас
в районе трудно разобраться в
том, где и как найти нужную
службу, а когда  обнаружишь,
сделаешь заявку, то приходится
ждать и ждать...  Поэтому,
пользуясь случаем и обращаем-
ся к руководству всех энерго-
снабжающих, проверяющих и ре-
монтирующих с просьбой о под-
готовке информации, где доступ-
но для населения разъяснили бы
– кто и за что отвечает, и что
надо делать, чтобы за ожидание
замены проводки не пришлось
платить штраф…

Галина СИЗИКОВА
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«Первую звезду» на этом торжественном не-
босклоне зажёг глава сельского поселения О.В.
Суров, пожелав родному краю процветания, а
его жителям и всем землякам – благополучия.
Далее с приветственным словом к ивановцам
обратился глава района Е.М. Золотухин, а за-
тем провёл приятную церемонию - за особые
заслуги в жизни села, а значит и района, Почёт-
ными грамотами и Благодарственными письма-
ми были отмечены наиболее достойные, добро-
совестные люди, кто своими делами приумно-
жает богатство родного края… Словом, награ-
ды нашли своих героев. Свою минуту славы по-
лучили старожилы, ветераны, новорождённые,
именинники… Принимали поздравления и суп-
ружеские пары, которые много лет идут рука об
руку в горе и радости, в болезни и здравии...

В тот день над селом засияло много ярких
созвездий. И всё это - в честь добрых и свет-
лых людей, которые живут на ивановской зем-
ле, трудятся и любят свою малую родину. Учас-
тники творческих коллективов районного и сель-

ского Домов
культуры сопро-
вождали по-
з д р а в л е н и я
творческими по-
дарками - ду-
шевными и тёп-
лыми песнями,
зажигательными
и интересными
танцами…

Родное село –
это озеро, камы-
ши, ромашко-
вые и василько-
вые поля и раз-
нотравье лугов,
это тихие улоч-
ки, где в пали-
садниках много
ярких цветов,
милых сердцу
березок и кустов

сирени… У каждого слушателя в душе возник-
ла своя незабываемая картина, ко-
торая воскресила много воспоми-
наний, после того, как прозвучала
трогательная песня в исполнении
Оксаны Филатовой «Матушка-Рос-
сия»… Приятные минуты местным
жителям доставило блестящее  вы-
ступление танцевального  коллекти-
ва «Русичи».

По периметру площади развер-
нулись торговые палатки с бес-
платным угощением. Чего тут
только не было! Всевозможная вы-
печка, кондитерские изделия…
Рыба вареная, жареная, вяле-
ная… Уха, окрошка, а из напит-
ков – любой чай на выбор и квас -
брусничный, свёкольный, хлеб-
ный… Не остались в стороне и
люди с «коммерческой жилкой» -

ЮБИЛЕЙ   СЕЛА

Êàê  íà  íàøè
èìåíèíû...

В тот солнечный воскресный день село Иваново отмечало свой
день рождения – праздник всех жителей, от мала до велика…
Расцвеченное яркими, разноцветными красками, оно словно

превратилось в маленький сказочный город, который родился под
счастливым созвездием, оберегающим его вот уже долгие-долгие годы...

неподалёку дразнил ароматом жарящийся на
углях шашлык – однозначно всеми любимый
и почитаемый продукт. Также гостям и хозяе-
вам праздника предлагался большой выбор хо-
лодных закусок и салатов в одноразовых упа-
ковках… Жаль, что мы не дождались тради-
ционного казахского угощения, которое пода-
ётся по известному принципу - мясо отдель-
но, бульон отдельно. Казалось бы ничего пре-
мудрого, а вкуснота неописуемая! Боюсь оши-
биться в названии блюда, но, думаю, все и
так поняли, о каком кушанье идёт речь…

Здесь же на площади продавались различ-
ные игрушки, напитки и сладости (детям – ра-
дость, а родителям, бабушкам и дедушкам –
разорение, ведь кому не хочется порадовать
любимое чадо!). К радости ребятни, установи-
ли батут, где они прыгали, падали на мягкий
надувной пол, поднимались и опять, словно
пружины, взлетали под яркий купол…

День села завершился молодежной диско-
текой с играми, конкурсами и  песнями, а  ког-
да стемнело, небо расцветил праздничный
фейерверк…

Ольга АНДРИЕНКО

Заместитель начальника отделения полиции № 1 МОВД «Ому-
тинский» В.Н. Реш довёл до сведения присутствующих анализ
наркоситуации в Армизонском районе за текущий период 2013
года. Также он рассказал о выявлении и ликвидации каналов по-
ставки наркотиков, эффективности работы по противодействию не-
законному обороту наркотических и психотропных веществ.

- За истекший период 2013 года на территории района сотрудни-
ками было выявлено три факта, касающихся незаконного оборота
наркотических средств и психотропных веществ. По двум из них
(незаконный оборот наркотических веществ растительного проис-
хождения общей массой 271 грамм) были возбуждены уголов-
ные дела, предусмотренные статьёй 228 частью 2, они уже на-
правлены в суд. По одному факту (изъятие 50-ти гр. марихуаны)
вынесено решение об отказе возбуждения уголовного дела.

На профилактическом учёте в отделении полиции № 1 состоит
13 граждан, употребляющих наркотические вещества, они еже-
месячно контролируются по месту жительства, в ходе проверок
преступлений и правонарушений выявлено не было.

На территории района  в летний период с 10 мая по 31 июля
2013 года проводится первый этап комплексного оперативно-про-
филактического мероприятия «Мак», направленного на пресече-
ние незаконного оборота наркотических средств растительного
происхождения, выявления и уничтожения незаконных посевов
мака, конопли, дикорастущих наркосодержащих растений, а так-
же с целью задержания заготовителей, перевозчиков  и сбытчи-
ков наркотиков. В ходе проведения данного мероприятия гла-
вам сельских поселений были приготовлены преставления, на-
правленные на выявление и уничтожение очагов дикорастущей
конопли и мака. В целях профилактики наркомании, токсикома-
нии среди несовершеннолетних были проведены  две беседы в
ПУ-48, и одна встреча с представителями Управления Федераль-
ной службы Российской Федерации по контролю за оборотом
наркотиков по Тюменской области состоялась в Армизонской
средней школе. Также для выявления преступлений и правона-
рушений в сфере незаконного оборота наркотиков проверены
аптеки на территории райцентра на предмет реализации кодеи-
носодержащих препаратов и лекарственных средств, запрещён-
ных для продажи без рецепта врача. Нарушений не выявлено.

Отец Алексей задал вопрос о продаже табачных изделий не-
совершеннолетним в местных магазинах. Виктор Николаевич
ответил, что мероприятия по проверке подобных действий про-
водятся постоянно - результат отрицательный.

Согласно целям и задачам муниципальной целевой програм-
мы «Патриотическое воспитание и допризывная подготовка мо-
лодёжи к военной службе в Армизонском муниципальном райо-
не на 2013 – 2015 годы», за 2012 – 2013 учебный год специали-
стами Комплексного центра социального обслуживания населе-
ния было охвачено 154 несовершеннолетних. В совместных ме-
роприятиях приняли участие 70 пожилых людей, о чём и расска-
зала на совещании  И.Ф. Лихачёва.

Заместитель главы района И.Г. Паутова уточнила - сколько
молодёжи из группы риска было задействовано в данных ме-
роприятиях, и порекомендовала в будущем обратить особое
внимание на детей из данной категории.

Отец Алексей сообщил о том, какая работа ведётся местным
православным приходом в направлении патриотического воспи-
тания. Стоит отметить, что сделано немало и планы на будущее
большие и интересные.

Далее заслушали врача-психиатра С.В. Спиридонова.
- В настоящее время в ГБУЗ ТО «Областная больница № 7» на

диспансерном учёте состоит девять человек, употребляющих
психоактивные вещества из группы опия, - сообщил докладчик,
– с диагнозом алкоголизм - 57 человек, все старше 18 лет. Один
несовершеннолетний взят на профилактический учёт в 2013 году
с диагнозом - пагубное употребление алкоголя с вредными по-
следствиями…

- В ходе профосмотров граждан, все медработники в обяза-
тельном порядке обращают внимание на признаки употребления
ПАВ, особенно у подростков. Среди населения проводится ан-
кетное тестирование, - продолжил Сергей Викторович. - Так же
проводится тестирование методом иммунохроматографическо-
го анализа. Круглосуточно возможно освидетельствование граж-
дан на употребление психоактивных веществ. В случае выявле-
ния таких лиц, в индивидуальном порядке проводится беседа, в
ходе которой предоставляется объективная информация о нар-
котиках, их воздействии на человека и последствиях примене-
ния. Отмечу, что за истекший период  2013 года лица с подозре-
нием на употребление наркотиков не доставлялись…

На заседании антинаркотической комиссии рассматривался
ещё ряд важных вопросов, были заслушаны доклады предста-
вителей различных структур, намечены дальнейшие цели, по-
ставлены новые задачи. Из всего услышанного можно смело
сделать вывод, что в нашем районе здоровый образ жизни по-
беждает пагубные пристрастия.

Галина СИЗИКОВА

Çäîðîâûé îáðàç æèçíè
ïîáåæäàåò ïàãóáíûå

ïðèñòðàñòèÿ
Очередное заседание Антинаркотической комиссии со-

стоялось 20 июня 2013 года в администрации района под
председательством заместителя главы района по соци-
альным вопросам И.Г. Паутовой.

РУКА  НА  ПУЛЬСЕ
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Экспедиция Тюменского на-
учно-исследовательского ин-
ститута краевой инфекционной
патологии (ФБУН ТНИИКИБ
Роспотребназдора) с 27.06. по
06.07.2011г проводила иссле-
дования в пойменно – речной
экосистеме р. Ишим в границах
Викуловского района Тюменс-
кой области. Данная экосисте-
ма включает в себя притоки
Ишима - рр.Чуртанка, Ик, пра-
во- и левобережные системы
пойменных озер в окрестностях
сел и деревень Чернышево,
Чуртан, Пестово, Балаганы,
Достовалово, Чебаклей, Вику-
лово, Поддубровное, Старобо-
ровое, Каргалы, Серебрянка.
Наиболее высокая интенсив-
ность инвазии установлена у
двулеток плотвы в р. Ик и в р.

Õîðîøà ðûáà, äà íå ñïåøè ñúåñòüÍàöèîíàëüíûé
ïðîåêò

"Çäîðîâüå"

Реки и озера Тюменской области богаты рыбными ре-
сурсами. Рыба, являясь ценным продуктом питания, в тоже
время может быть заражена личинками биогельминтов,
опасных для здоровья человека. На территории Тюменс-
кой области к наиболее социально значимым и широко рас-
пространенным болезням человека, возбудители которых
передаются через рыбу и рыбную продукцию, относятся
описторхоз и дифиллоботриоз.
Ишим в окресностях с. Карга-
лы ( у моста) и у одного из двух
язей отловленных в р. Ишим
близь д.Серебрянка.

Описторхоз – природно-оча-
говый биогельминтоз, характе-
ризующийся преимуществен-
ным поражением печени, жел-
чного пузыря, поджелудочной
железы. Возбудителем являет-
ся описторх (кошачья или си-
бирская двуустка) плоской ли-
стовидной формы, размерами
от 4 до 13 мм в длину и от 1-3,5
мм ширину. Окончательным хо-
зяином являются: человек, до-
машние животные (собака, сви-
нья, кошка) и дикие животные
(лиса, водяная полевка, ондат-
ра, выдра, песец и др.), кото-
рые выделяют яйца возбудите-
ля вместе с фекалиями.

Промежуточным хозяином
служат пресноводные моллюс-
ки рода кодиэлла, заглатываю-
щие яйца паразита. Из организ-
ма моллюсков через 2-10 мес.
выходят личинки, которые про-
никают в организм дополни-
тельного хозяина – рыб семей-
ства карповых: язь, елец, плот-

ва (чебак), лещ, линь, гольян,
пескарь, верховка. Карась и
карп не являются переносчи-
ком личинок описторхоза. Опи-
сторхозом болеют, как взрос-
лые так и дети. Основными жа-
лобами являются боли в обла-
сти печени, желудка, тошнота,
иногда рвота. Может наблю-
даться головная боль, сла-
бость, плохой сон, боли в обла-
сти сердца. Без лечения само-
чувствие людей может ухуд-
шиться.

В Армизонском  районе в
2012 году было зарегистриро-
вано 2 случая хронического
описторхоза. Острых форм опи-
сторхоза не регистрируется.
Все заболевшие пролечены и
состоят на учете в кабинете ин-
фекционных заболеваний.

Заражение человека
происходит:
- при употреблении в пищу

недостаточно термически обра-
ботанной, слабосоленой, вяле-
ной, сырой рыбы семейства
карповых и продуктов ее пере-
работки, содержащих живых
личинок паразита.

- при использовании необез-
вреженного после разделки
рыбы инвентаря (ножи, доски);

- при несоблюдении правил
личной гигиены во время раз-
делки сырой рыбы (курение,
прием пищи) или после ее окон-
чания (плохо вымытые руки);

- при снятии пробы во время
приготовления рыбных блюд.

Профилактика заражения опи-
сторхозом заключается в стро-
гом соблюдении правил обработ-
ки рыбы семейства карповых:

- варите рыбу порционными
кусками не менее 20 минут с
момента закипания; рыбные
пельмени – не менее 5 мин с
момента закипания;

- жарьте рыбу порционными
кусками в распластанном виде
не менее 20 минут, рыбные кот-
леты – 15 мин. в достаточном
количестве жира, накрыв крыш-
кой;

- выпекайте пироги не менее
1 часа, рыбу закладывайте в
один слой, в распластанном
виде, кожицей вверх;

- солите из расчета 2 кг соли
на 10 кг рыбы не менее двух
недель;

- вяльте только мелкую рыбу
в течение трех недель после
предварительного трехдневно-
го посола из расчета 2 кг соли
на 10 кг рыбы; или вяление по
вкусу после посола в течение
двух недель;

не забывайте после раздел-
ки рыбы использованный раз-
делочный инвентарь ошпарить
кипятком и вымыть моющим
средством.

Не рекомендуется:
- использовать морозильные

камеры бытовых холодильни-
ков для обезвреживания даже
мелкой рыбы; замораживание:
при t 40° - 7 часов; при t 35° -
14 часов;

при t - 28° - 32 часа;  варить
рыбу следует порционными
кусками не менее 20 минут с
момента закипания;  обеззара-
живание рыбы от личинок опи-
сторха с применением смешан-
ного крепкого и среднего посо-
ла – из расчета 2 кг соли на 10
кг рыбы. Продолжительность
засола должна быть:

- пескарь, гольян, верховка -
10 суток;

- плотва, елец, язь, лещ, линь
- 21 сутки;

- крупные (свыше 25 см) язи,
лещи, лини - 40 суток.

Не следует употреблять в
пищу сырую рыбу, слабого и
кратковременного посола и сы-
рой рыбный фарш.

Тщательно промывайте раз-
делочные доски, столы, ножи
после разделки рыбы.

 Помните! Описторхоз легче
предупредить, чем лечить!

Юлия НУРТДИНОВА, врач
инфекционист ГБУЗ ТО

«Областная больница № 7»

После общего построения и
оглашения программы соревно-
ваний, был дан старт согласно
возрастным группам. Первыми
вышли на беговую дорожку са-
мые «юные» легкоатлеты, кото-
рые смогли показать достойный
пример, проявив максимум вы-
держки на дистанции. Далее за-
бег продолжили участники со-
стязаний других возрастных
групп. Жара, конечно, вносила
определённые трудности, но их
компенсировал лёгкий ветерок,
обдувающий разгорячённые
тела, давая бегунам и болель-
щикам временное  облегчение.

Ïîáåäà íàä ñîáîé
Погода не перестаёт нас удивлять: весна про-

шла мимо нас,  лето сразу взяло в жаркий обо-
рот, а затем и оно расслабилось... Для многих
жителей района это стало настоящим испытани-
ем на прочность. И всё же лето всегда остаётся
летом – море тепла, позитива, отдыха и веселья.
Армизонцы, несмотря на бытовую загруженность
и занятость на работе, уделяют время и своему
здоровью. Так 22 июня на стадионе «Централь-
ный» в рамках празднования 90-летия Армизон-
ского муниципального района прошёл очередной
этап седьмой спартакиады трудовых коллекти-
вов села по лёгкой атлетике.

СПОРТ

Надо сказать, что
зрителей пришло
совсем немного, но
среди них были ма-
мочки с детьми, ба-
бушки и дедушки с
внучатами. Они не
спеша прогулива-
лись вдоль трибун,
любуясь замечательными пей-
зажами и подбадривая спорт-
сменов. Атмосфера соревнова-
ний получалась какая-то домаш-
няя - все шутили и радовались
успехам знакомых, коллег.

По завершению соревнова-
ний по лёгкой атлетике состоя-

лась церемония награждения,
которую провела заместитель
главы района по социальным
вопросам И.Г. Паутова. Назо-
вём имена победителей в забе-
гах на дистанциях – Л. Фель,
Л. Фурнова, И. Буровцева, Е.
Исакова, Н. Екимова,О. Ясько-
ва, М.Шик, Т. Долина; Р. Гали-
мов, Д. Морденко, В. Колычев,
А. Обухов, Д. Коняев, Д. Боро-
винских, Н. Коптяков, Д. Куда-
шов, А. Смирнов.

- Дорогие участники соревно-
ваний, - обратилась к присут-
ствующим И.Г. Паутова, - от
души поздравляю вас с побе-
дой. Надеюсь, что совсем ско-
ро встретимся на очередном
этапе спартакиады в августе.
Всем хорошего настроения,
всего доброго! Спасибо, что
пришли и, несмотря на жаркую
погоду, не побоялись выйти на
дистанцию и одержать победу,
в первую очередь - над собой.

Лариса ЛАПУХИНА

Битва на Курской дуге  (5 июля — 23 августа 1943 года) по
своим масштабам, задействованным силам и средствам, на-
пряжённости, результатам и военно-политическим последстви-
ям является одним из ключевых сражений Второй мировой
войны и Великой Отечественной войны. Самое крупное танко-
вое сражение в истории; в нём участвовали около двух милли-
онов человек, шесть тысяч танков, четыре тысячи самолётов[8].

В советской и российской историографии принято разделять
сражение на 3 части: Курскую оборонительную операцию (5 —
12 июля), Орловскую (12 июля — 18 августа) и Белгородско-
Харьковскую (3 — 23 августа) наступательные операции. Бит-
ва продолжалась 49 дней. Немецкая сторона наступательную
часть сражения называла операция «Цитадель».

После завершения битвы стратегическая инициатива в вой-
не окончательно перешла на сторону Красной армии, которая
до окончания войны проводила в основном наступательные
операции, тогда как Вермахт оборонялся.

Сражение под Прохоровкой
12 июля в районе Прохоровки произошёл крупнейший в ис-

тории встречный танковый бой.
Согласно данным из советских источников, с немецкой сто-

роны в сражении участвовало около 700 танков и штурмовых
орудий. С советской стороны в сражении участвовала 5-я гвар-
дейская танковая армия П. Ротмистрова, насчитывавшая око-
ло 850 танков. После нанесения массированного авиаудара
сражение с обеих сторон перешло в активную его фазу и про-
должалось до конца дня.

К исходу 12 июля сражение завершилось с неясными ре-
зультатами, чтобы возобновиться днём 13 и 14 июля. После
сражения немецкие войска не смогли продвинуться вперед
сколь-нибудь значительно, несмотря на то, что потери советс-
кой танковой армии были больше. Продвинувшись за 5-12 июля
на 35 километров, войска Манштейна были вынуждены, прото-
птавшись на достигнутых рубежах три дня в тщетных попытках
взломать советскую оборону, начать отвод войск с захвачен-
ного «плацдар-
ма». В ходе сра-
жения наступил
перелом. Пере-
шедшие 23 июля
в наступление со-
ветские войска от-
бросили немецкие
армии на юге Кур-
ской дуги на ис-
ходные позиции.

Âåëèêàÿ Îòå÷åñòâåííàÿ:
70 ëåò íàçàä...

ИСТОРИЧЕСКИЙ   КАЛЕНДАРЬ
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     Магазин ПрофМастер
                          Кровельные и фасадные материалы:
- металлочерепица         - утеплители
- профнастил                 - водосточные системы
- металлосайдинг             - столбики на забор (труба 73мм)
- доборные элементы    - прожилины
    Низкие цены!                                   Наш адрес: с. Бердюжье
   Выгодный кредит!                    ул. Калинина 43/2
  - без первого взноса                 телефоны: 8 963 057 0146
  - без справок о доходах      8 902 812 6649

ИП Коробуличев А.Н.
Изготовим и установим пластиковые окна и входные двери из

различного профиля, в наличии имеется 63, 70 и 101 рама плюс
ламинация различных оттенков. Натяжные потолки от 350 руб-
лей, замер и консультация специалиста бесплатно. Документы
на гарантию 3 года, рассрочка платежа, наличный б/н. расчет.
Гибкая система скидок пенсионерам - до 20%. 8-952-670-00-04.

Итоги продажи имущества, находящегося
в муниципальной собственности  Армизонского

муниципального района Тюменской области
от 02.07.2013.

Способ приватизации имущества – аукцион, открытый по со-
ставу участников и по форме подачи предложений о цене иму-
щества.

Наименование имущества, характеристика, итоги торгов:

№ 
лота 

Наименование, характеристика  
объекта 

Начальная 
цена, руб. 

Цена 
продажи, 

руб 

Победитель 
торгов 

1 
ГАЗ САЗ 3507, р/з.  
А142ТМ 72, 1990 г.в. 
 

10 593,23 30 733,23 
Яковлев 
Дмитрий 

Васильевич 

2 УАЗ – 315148, р/з. К316ОР 72, 
2007г.в. 81 186,45 181 186,45 Яковлев Сергей 

Федосеевич 

3 КО – 520, р/з. А287ТМ 72, 2003 
г.в. 69 491,53 155 491,53 

Маматов 
Владимир 

Александрович 

4 КО – 520, р/з. В086ВТ 72, 2001 
г.в. 50 000,00 51 500,00 

Переладов 
Дмитрий 

Михайлович 

Информационное сообщение №04-13 по продаже имущества
Армизонского муниципального района было опубликовано в га-
зете «Армизонский вестник» от 17.05.2013 № 39-40 (9174-9175)

Итоги продажи имущества, находящегося
в муниципальной собственности  Армизонского

муниципального района Тюменской области
от 04.06.2013.

Способ приватизации имущества – продажа посредством пуб-
личного предложения.

Наименование имущества, характеристика, итоги торгов:

Информационное сообщение №03-13 по продаже имущества
Армизонского муниципального района было опубликовано в га-
зете «Армизонский вестник» от 19.04.2013 № 31-32 (9166-9167)

№ 
лота 

Наименование, характеристика 
объекта 

Начальная 
цена, руб. 

Цена 
продажи, 

руб. 

Победитель 
торгов 

1 

КАМАЗ 53213 АЦ 56131, 
1997Г.В., идентификационный 
номер (VIN) 
ХТС532130Т1096435, № 
двигателя 740-073516, цвет 
кузова (кабины) - белый. 

106800,00 53400,00 

ИП глава 
К(Ф)Х Баженов 

Владимир 
Ильич 

 

Тетерев  - косач населяет
значительную часть нашей
Родины и по мере вырубки
лесов все дальше распростра-
няется на север - до Колымы
и Лапландии.

Наиболее типичные места
пребывания – лиственные и
смешанные «островные» леса
с полями и вырубками, пере-
лесками. В сплош-
ных лесах тайги он
встречается реже.
Обитая на таких ог-
ромных просторах,
образует, как и бе-
лая куропатка, не-
сколько подвидов –
6, близких по внеш-
нему виду, окраске,
величине, поведе-
нию, и только на
Кавказе обитает
особый вид – тете-
рев кавказский. Ме-
стами редко попа-
даются так называ-
емые «межняки».
Это помесь между тетеревом-
косачем и глухаркой. «Меж-
няк» мельче глухаря, но круп-
нее тетерева, посещает и глу-
хариные, и косачиные тока.

Зимой тетерева держатся
смешанными стаями или ста-
ями одного пола в березняках,
сосняках, болотах, рямах. На
ночь с  деревьев или прямо с
лету бросаются в снег и зары-
ваются на глубину 30-40 см.,
надежно укрываясь от ветра,
холода и  хищников. Утром,
когда обогреет солнце, выле-
тают из-под снега на кормеж-
ку на березы, поедая их поч-
ки, сережки и побеги. У нас
зимой, при охотах загонами на
зайцев и лис, загонщики неред-
ко натыкаются на  отдыхаю-
щих «в лунках» тетеревов и
удачно стреляют их на взле-
те.

Ближе к весне в марте те-
терева начинают держаться
ближе к будущим токам и раз-
биваться на группы из самцов
и самок, а уже в апреле-мае
начинаются настоящие тока,
которыми служат лесные по-
ляны, опушки с мелким ред-
ким березняком и кустарника-
ми, на полянках, заросших бу-
рьянами брошенных полях.
Первым, с проблеском утрен-
ней зари, на ток прилетает
один из старых петухов - «то-
ковик», тут же на шум приле-
тают сильные петухи в центр
тока, а за ними по окраине под-
саживаются - жмутся моло-
дые. Собирается от несколь-
ких штук до нескольких десят-
ков петухов. Осмотревшись,
убедившись в безопасности,
косачи расхаживают по земле
с опущенными крыльями, кру-
то поднятыми вверх и распу-
щенными хвостами, подпры-
гивают до полуметра вверх, и,

Òåòåðåâ-êîñà÷
ПРИРОДА

вытянув шею, издают гром-
кое шипение или «чуфыканье»,
а затем, пригнувшись и вытя-
нув шею параллельно земле,
бормочут, подобно голубино-
му воркованию, и так громко,
что в тихую погоду слышно ки-
лометра за 2-3. В разгаре
тока, после восхода солнца,
подлетают и подходят тетер-

ки. В этот особенный момент
проходит множество ожесто-
ченных драк между петухами.
Охота на току - самая краси-
вая, волнующая, заворажива-
ющая. Шалаш из подручного
материала строится заранее -
просторный, плотно закрытый
сверху, с хорошей подстилкой
внутри. Также стоит тепло
одеться, иметь раскладной
стульчик или  пенек, обяза-
тельно термосок с едой, а еще
желательно – видеокамеру
или  хороший фотоаппарат. На
ток надо приходить за час до
восхода солнца, в темноте,
тихо, не разговаривать и не
шуметь, не светить фонариком
– тетерева ночуют поблизос-
ти с током.

 Торопиться со стрельбой не
следует: лучше дождаться
чуть большего рассвета, что-
бы иметь возможность полю-
боваться незабываемым, вол-
нующим зрелищем, стоит
взять с собой подрастающих
внука или сына, чтобы на всю
жизнь привить любовь к при-
роде, прекрасному, незабыва-
емому.

Стрелять нужно более сла-
бых, молодых петухов, бега-
ющих на окраине - на «задвор-
ках» тока, чтобы не задеть
«токовика», который, как та-
мада на свадьбе, поддержива-
ет напряжение тока и «стяги-
вает» других самцов. Без него
ток распадается совсем или
проходит вяло, вразброд, без
красивых драк.

Бить птицу нужно чисто, без
подранков, и ни в коем случае
не выходить из шалаша для
подбора битой до конца тока,
который длится до 9-10 часов
утра. Токующие петухи, хотя
и теряют в момент азарта дра-
ки осторожность, но продол-

жают отлично слышать и ви-
деть все окружающее, и не
всегда удается сделать более
2-3 выстрелов за утро.

Вечерние тока не так азар-
тны. Токуют тетерева долго,
почти до середины июня, за-
тем петухи забиваются в кре-
пи на линьку, а тетерки, закон-
чив полную кладку в 6-9 яиц,
насиживают их в течение 24-
26 дней.

Птенцы появляются в конце
июня, кормятся разными насе-
комыми, яйцами муравьев,
клюют ягоды костянки, земля-
ники, клубники, быстро растут,

бегают, и на 10
дней начинают под-
летывать.

Воспитывает их
только самка, кото-
рая и спасает при
нападении лисы или
собаки, отманивая
врага, притворив-
шись раненой, бьет-
ся о землю, взлета-
ет, падает, уводя от
малышей.

Враги – все чет-
вероногие хищники,
вороны, конюки, яс-
треб-тетереветник.

Ближе к осени
молодые петухи отбиваются
от матки к старым петухам, а
еще позднее и тетерки всех
возрастов, и начинается само-
стоятельная стайная жизнь.

В конце октября, когда об-
летит листва с деревьев, те-
терева охотно садятся на де-
ревья, вылетают на жнивье
хлебных полей утром и вече-
ром. Начинается интересная
охота «на чучела».

Отыскав поле, на которое
вылетают на кормежку тете-
рева, на лесных «островах» –
отдельных березах среди поля
или на деревьях на краю поля
- до прилета птиц быстро
строят шалаш, а на деревьях
выставляют чучела или про-
филя 4-8 шт. на подчучельни-
ках, грудью на  восход солнца,
а в ветреную погоду - головой
на ветер, занимая место зара-
нее, до вылета тетеревов на
поле. И остается надеяться на
удачу…  И стрелять только
самцов-чернышей, лучше с
хорошей компанией, рассев-
шись в разных местах поля,
чтобы подпугивать птиц друг
другу.

 Сам я подчучельники де-
лаю заранее - сухие длинные
(3-4 метра), нижнюю часть за-
ранее расщепляю, а на макуш-
ке делаю крючок из гвоздя,
чтобы надежно закрепить на
дереве и не лазить высоко.
Профиля делаю размером 40
см х 28 см до восьми штук, с
раскраской под самцов и  са-
мок, на спине и брюхе про-
сверливаю дырочки под шну-
рок, которым надежно привя-
зываю профиль к верхней ча-
сти подчучельника.

Ю.Н. МАСТЕРСКИХ,
председатель РОО и Р

Из всех видов отряда куриных в нашей местности глу-
харь, белая куропатка, серая куропатка, рябчик, пере-
пел, тетерев являются одними из наиболее сохранив-
шихся и служат лучшим объектом спортивной охоты, ко-
торая разнообразна, увлекательна и популярна.
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Зак. 25.

Продается 2-комнатная бла-
гоустроенная квартира. Тел.
8-919-928-55-47.

Продается 1/2 дома. Тел. 8-
950-491-60-16.

Продается дом в д. Яровое,
газ, вода, отопление, канали-
зация, сад, участок 50 соток.
Приватизирован.Тел. 8(3452)
26-96-00, 8-912-922-81-66.

Продается жилой дом, ул.
Кирова, 17. Т. 8-904-463-00-
17.

Продается полдома по ул. К.
Маркса, 13, кв.1. Тел. 8-952-
670-73-04.

Куплю земельный участок
для строительства дома, в с.
Армизонское. 8-952-674-73-
70.

Продам: шифоньер; тумбу;
сервант; кровать с деревян-
ными спинками; холодильник
«Бирюса – 5»; стол; телеви-
зор; дорожки самотканные;
кровать 2-х сп. Обращаться:
8-908-877-24-92.

Помогу купить – продать
квартиру, долю в г. Тюмень и
Тюменском р-не на выгодных
для вас условиях. Т. 8-922-
260-22-49.

Продается автомобиль ДЭУ
Нексия, 2005 г.в. В хорошем
состоянии. 8-912-381-63-70.

Продается автомобиль ДЭУ
Нексия, 2005 года. 8-950-
487-60-63.

Продается ВАЗ-21102, 2001
г., в хорошем состоянии, му-
зыка, зимняя резина, автоза-
пуск. Тел. 8-952-344-71-00.

Коллектив АНО «ИИЦ «Арми-
зонский вестник» поздравля-
ет с днем рождения Рыльс-
ких Альбину Ивановну!
Пусть годы медленнее

мчатся,
Несут улыбку, радость, смех,
И пусть сопутствуют вам

в жизни –
Здоровье, счастье и успех!

Поздравляем Курочкина
Дмитрия с 18-летием!
Смел и талантлив, умен

и активен,
Дмитрий, нет сложных задач

 для тебя!
Пусть окрыляют мечты,

перспективы
И помогают поддержкой

друзья!
Счастья тебе, интересных

 событий!
Планы и замыслы в жизнь

 воплощать!
Творческий поиск и жажда

 открытий
Пусть помогают всегда

побеждать!
С любовью – мама, бабушка,

Катрин, Александр

Поздравляем Севастьянова
Романа Александровича с
33-летием!
Пусть во всем сопутствует

 удача,
Помогает  воля, оптимизм,
Пусть легко решаются

задачи,
Яркой и счастливой будет

 жизнь!
С любовью – т. Катя,

Елена, Дмитрий,
Катриночка, Александр

8 июля исполняется 60 лет
Зарубиной Любови Михай-
ловне!
Тебе, родная наша,
Всего лишь шестьдесят.
Душа твоя все краше,
И теплее взгляд.

Поэтому воспета,
Трудилась день и ночь,
Всегда была готова
Ты каждому помочь,
И нас ты научила
Работать и любить,
И мы, как ты, стремимся
Полезны людям быть.
Ты отдала нам годы
Душевного тепла
И через все невзгоды
Всегда вперед вела.
Тебе, любимой,
Единственной, родной,
Шлем поздравленья наши
И наш поклон земной.

С/л - мама, дети, муж
и семья Никитиных

Уважаемые ветераны и
работники потребительской
кооперации Армизонского

района!
Сердечно поздравляю Вас с
профессиональным празд-
ником!
Это праздник не только тех,
кто работает в ней. Его зна-
ют, любят и отмечают милли-
оны людей, которых объеди-
нила кооперация, чтобы со-
обща и в интересах каждого
решать экономические и со-
циальные проблемы. Сила
кооперации - в единении. В
непростые годы реформ пай-
щики и работники Армизон-
ского потребительского об-
щества сохранили ее как
единую, целостную систему.
Желаю всем ветеранам и ра-
ботникам Армизонской по-
требительской кооперации
здоровья, счастья, благопо-
лучия. Пусть ваш созида-
тельный труд на благо лю-
дей приносит радость, мо-
ральное удовлетворение и
финансовую стабильность.

С поздравлениями -
председатель Совета

ПО «Армизонское»
Л.Б. Попова.

Продается ВАЗ – 21074, 2006
г.в., бензин – газ. Т. 8-908-
866-47-09.

Продается ВАЗ – 21043. 1996
г. Тел. 8-952-687-17-12.

Продается Тойота Камри,
1994 г.в., кузов 1998 г.в. Со-
стояние хорошее. Тел. 8-
982-907-10-27,8-982-911-20-
61.

Куплю мотоцикл "Урал" или
"Планета-5". Тел. 8-922-266-
01-14.

Продается трактор Т-40. Тел.
34-2-91, 8-919-927-40-24.

Продается трактор Т – 150,
грабли 4 м., в отличном со-
стоянии. Тел. 8-922-486-11-
05.

Продается трактор Т-40 АМ.
Тел. 8-912-394-29-39.

Продается трактор ЮМЗ-6.
Тел. 8-912-393-20-86.

Продам подборщик копни-
тель, косилку. 8-922-042-32-
23.

Продается: автоприцеп оцин-
кованный; диски к "Ниве";
печь новая; стартер; сцепле-
ние в сборе. Телефон 34-2-
85.

Продаются: корова стельная;
нетель стельная; телочки по
8 месяцев. 2-51-72.

Продается корова. Т. 2-34-00.

Продается мясо - свинина.
Возможна доставка, можно
частями. Тел. 34-2-91, 8-912-
388-01-35.

Продается шашлык, мясо.
Тел. 8-952-676-20-55.

Продаются отруби пшенич-
ные. Тел. 8-919-947-73-38.

Дрова колотые,  не колотые.
8-952-684-16-34.

Продаются дрова. Тел. 2-36-
56, 8-952-670-32-42.

Натяжные потолки. 8-904-
476-04-40, 8-904-476-04-22.

Изготовление, ремонт РВД -
рукавов. Т. 8-902-850-14-34,
8-950-480-42-54.

Изготовление, установка ме-
таллических ворот, калиток и
забора. Обшивка сайдингом.
8-919-928-55-47, 2-37-59.

Услуги логопеда. 8-902-813-
92-49.

Ритуальные услуги. 8-902-
620-14-16.

Косим траву. 8-919-947-73-
38.

Грузоперевозки. 8-950-484-
02-84, 8-912-925-51-64.

Грузоперевозки.  8-950-482-
17-17.

СТО «Качество» (кузовной
ремонт) с. Армизонское, ул.
Юбилейная, 2/а. 8-908-869-
42-26.

Теплицы от 7000,
мет. емкости от 4500,
уголок трубы и т.п.

Тел: 8-952-688-19-97.

Такси
"Визит".

8-904-875-47-14.

Пластиковые окна
Novotex.

Энергосберегающее
стекло, профиль и

фурнитура
германские.

8-922-481-72-72.

Срочно требуются  на пиролизный завод: забив-
щики репорт, кольщики дров, разнорабочие. Работа вах-
товым методом в с. Раздолье, Армизонского района, з/п
15-20 т.р. Питание и проживание за счет организации.
Для собеседования обращаться по тел.: 8-908-878-97-
71, 8 (3452) 68-52-03.

Приглашаем за покупками
11 июля с 14-00 ч., до 15-00 ч. на рынке с. Армизонское

(по ул. К. Маркса) будут продаваться:
1. Бензокосы (триммеры), мощностью 2,5 л/с. - 3700 руб.
2. Автоклавы- стерилизатор для домашнего консервирования. С помощью
его вы не будете стоять на жаркой кухне и тратить свое время - 9500 руб.
3. Мультиварки - шесть автоматических программ, 5л - 2500 руб.
4. Шесть кухонных приборов по цене одного: соковыжималка, мясорубка,
блендер, шинковка овощей, миксер, кофемолка - 2500 руб.
5. Парники с вшитым укрывным материалом для защиты от холода, жары,
длиной 4м,6м - 400,500руб.
6. Растворители - для уличных туалетов, септиков, биотуалетов (устране-
ние запахов, растворение отходов) - 300 руб.
7. Мотоблоки мощностью 7 л/с. - 19000 руб.
8. Косы роторные, окучники к мотоблоку - 9000 руб.
9. Комнатные биотуалеты - компактные, герметичные, для больных, пожи-
лых, детей, не требуют канализации - 3500руб.
10. Печи для бани с баком из нержавейки - 15000руб.
11. Измельчители зерна 300кг/час - 2200 руб.
12. Измельчители кормов; зерна 200кг/час, корнеплодов 400 кг/час, травы
150 кг/час - 2500 руб.
13. Тележки к мотоблоку - 15000 руб.
14. Электрокоптильни для копчения рыбы, мяса - 1500 руб.
15. Электрошашлычница плюс электрогриль - 1700 руб.
16. Электросушилки для сушки овощей, фруктов, грибов, винограда, рыбы,
мяса - 2400 руб.
17. Ножи, машинки электрические для стрижки овец - 1000,6000 руб.
18. Оцинкованные прицепы к легковым автомобилям 36000 руб.
19. Сборные металлические гаражи из профнастила, размер 2,5*3,5*5,1м. -
38000 руб.
20. Насосы глубинные от 1400 руб.

ТАКСИ.
8-952-670-56-85.
8-952-676-20-60.
8-904-474-89-11.
8-908-879-59-09.

Новое такси по Армизону -
40 рублей. 8-950-487-83-00.

Маршрут "Армизон - Тюмень
- Армизон", проезд 500 руб.

Т. 8-952-676-64-24.

Сибирский PROFFмастер.
- Пластиковые окна, двери, лоджии, перегородки, балконные и вход-
ные группы любой сложности. Жалюзи (вертикальные, горизонталь-
ные, рулонные).
- Двери межкомнатные, входные металлические, раздвижные сис-
темы, арки, фурнитура.
- Натяжные потолки производства Германии и Китай.
- Рольставни, гаражные секционные ворота, уличные ворота, калитки,
заборные секции, системы ограждений, противопожарные двери.
- Стеновые материалы "Поревит": газобетонные блоки, силикатные
стеновые блоки, облицовочный силикатный кирпич, кладочные смеси,
композитная арматура, минераловатные утеплители.
Гарантия качества.
Профессиональный монтаж.
Доставка.
Выезд замерщика бесплатно.
Кредит, рассрочка.
ИП Фоменко, с. Омутинское, ул. Советская, 124 (вход со двора), т. 8
(34544) 3-19-00, 8-952-677-47-47, 8-902-622-56-65.

Ждем Вас!

Замена  кровли, крыши.
Металлопрокат, металло-
черепица. Сайдинг, метал-
лосайдинг. Монтаж. Скид-
ки. Тел. 8-952-688-56-22.

Канализационные емкости.
 8-952-343-66-66.


